
JOLANE T LAUZON



Jolane T Lauzon est avocate à la Section des droits de la personne (SDP) du ministère de la Justice du Canada et travaille à Ottawa. Avant de se joindre à la SDP, elle a travaillé au Tribunal canadien des droits de la personne. Elle a aussi travaillé en droit de l'immigration et en droit de l'agriculture pour le ministère de la Justice.

Jolane détient un baccalauréat en droit international et relations internationales (2012) et un baccalauréat en droit civil (2014), tous deux de l'UQAM. Elle détient également une maîtrise en droit international des droits de la personne de l'Université Notre-Dame (2018), où elle a écrit son mémoire sur les droits reproductifs et le système interaméricain. Elle est membre du Barreau du Québec depuis 2015.

Jolane s'intéresse au droit international des droits de la personne, particulièrement aux droits des enfants, des femmes et des personnes âgées. Elle travaille également beaucoup sur le droit à l'égalité, tant au niveau national qu'international.

Jolane T Lauzon is a counsel at the Human Rights Law Section (HRLS) of the Department of Justice and she works in Ottawa. Before joining HRLS, she worked at the Canadian Human Rights Tribunal. She also worked in immigration law and agricultural law for the Department of Justice.

Jolane holds a bachelor's degree in international affairs and international law (2012) and a degree in civil law (2014), both from UQAM. She also holds an LLM in international human rights law from the University of Notre-Dame (2018), where she wrote her thesis on reproductive rights and the inter-American system. She is a member of the Québec Bar since 2015.

Jolane is interested in international human rights law, especially as it relates to children's rights, women's rights and older persons' rights. She also works on the right to equality, both at the domestic and international level.